

La République du Centre, 27 novembre 2017

SULLY-LA-CHAPELLE ■ De belles réalisations officiellement inaugurées

De l'école au court de tennis

Odile de Courcy, maire de Sully-la-Chapelle, était bien entourée et fière, samedi, à l'occasion de l'inauguration de nouveaux équipements communaux.

En présence d'Hervé Jonathan, sous-préfet, de parlementaires, de nombreux élus, de représentants de la Région et du Département, Odile de Courcy, maire, ne cachait pas sa satisfaction, samedi. « J'ai envie de vous montrer que nous sommes fiers d'être au service de la commune et d'essayer d'apporter à chacun, dans son quotidien, bien-être et sérénité », a-t-elle déclaré d'emblée.



EQUIPEMENTS. Un court de tennis refait à neuf pour les jeunes sportifs.

Près de 50.000 € de travaux

Parmi les réalisations effectuées figure, d'abord, le changement des huisseries de l'école maternelle (2 portes et 13 fenêtres dans les classes, le réfec-

toire, la cuisine et la salle de motricité), pour un investissement de 26.167 euros (financés pour 6.540 € par la D.E.T.R., 3.807 € du Département et 15.820 € de réserve parlementaire et 13.086 € de la commune).

Un nouveau court de tennis a également été officiellement inauguré. L'entreprise Services BIP de Blois a effectué les travaux fin août. La plate-forme a été totalement refaite (peinture, filet, poteaux...), pour un montant de 22.518 euros (financés pour 5.654 € par la

Région via le P.E.T.R., 7.673 € du Département dans le cadre de l'aide aux communes à faible population et 9.290 € par la commune). Lors des discours à la salle des fêtes, Hervé Jonathan et les élus ont salué le dynamisme et l'engagement des élus sullygeois. ■